

# SWI

## Kapolsek Pagerageung Polres Tasikmalaya Kota Pastikan Distribusi Logistik Pilkada ke 13 TPS di Desa Guranteng Berjalan Aman

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.SWI.OR.ID)

Nov 26, 2024 - 12:58



Polres Tasik Kota – Kapolsek Pagerageung, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Asep Saefullah, memastikan distribusi logistik Pilkada ke 13 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Desa Guranteng, Kecamatan Pagerageung, Kabupatrn Tasikmalaya berjalan aman dan lancar

Pengawalan ini dilakukan pada hari Selasa (26/11/2024) untuk memastikan semua logistik Pilkada, termasuk surat suara, kotak suara, dan perlengkapan lainnya, sampai ke TPS dengan tepat waktu dan tanpa kendala.

AKP Asep menjelaskan bahwa pengawalan distribusi logistik Pilkada merupakan bagian dari tanggung jawab kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban selama proses pemilu. "Kami turun langsung mengawal distribusi logistik Pilkada untuk memastikan proses ini berlangsung dengan aman. Kami juga berkoordinasi dengan petugas PPK dan PPS untuk memastikan bahwa logistik sampai dengan selamat ke semua TPS di Desa Guranteng," ujar Kapolsek Pagerageung.

Distribusi logistik Pilkada dilakukan dengan melibatkan berbagai pihak, termasuk petugas PPK dan PPS, serta dikawal ketat oleh personel kepolisian. Dengan jumlah TPS yang cukup banyak, yakni 13 TPS, pengawalan dilakukan secara bertahap dengan memperhatikan rute perjalanan dan situasi di lapangan.

Selain pengawalan distribusi logistik, Kapolsek Pagerageung juga memastikan bahwa seluruh petugas di lapangan telah mendapatkan informasi yang cukup tentang pengamanan dan prosedur yang harus diikuti. "Kami juga terus mengingatkan kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan mengikuti tahapan Pilkada dengan damai dan tertib," katanya

Pihak PPK Desa Guranteng, , juga menyampaikan apresiasi atas dukungan dan pengawalan dari Polsek Pagerageung. "Kami berterima kasih kepada pihak kepolisian yang telah membantu memastikan distribusi logistik sampai ke TPS dengan aman. Semua logistik telah disiapkan dengan baik dan siap digunakan pada hari pemungutan suara," katanya

Dengan pengawalan yang ketat dan koordinasi yang baik antara pihak kepolisian dan penyelenggara pemilu, diharapkan Pilkada di Desa Guranteng berjalan aman dan lancar.